

世界へ、私たちの輝きを。

大阪国際中学校高等学校 校内誌 ボンボヤージュ

BON-VOYAGE vol.3

^{令和5年} 体育祭 in EDION Arena Osaka

今年のテーマは「四神獣祭 ~あなたのハートにストライクショット~」







6月12日(月)、大阪なんばのエディオンアリーナ(大阪府立体育会館)にて、第2回体育祭が開催されました。全校生徒とそのご家族2,500名超の中で実施!!当日の雨模様の天気も屋内会場のため何のその、生徒たちの情熱や闘志のたぎる熱い一日となりました!!

迫力満点の団体競技!





今年も「台風の目」からスタートした体育祭。開始早々から熱い戦いが繰り広げられました。「綱引き」に「大縄跳び」に「玉入れ」と競技を重ねるごとに大きくなる声援。特に「騎馬戦」では各騎馬に戦術が見られるなど、さすが国際生と感じる場面がたくさんありました!!

魂のこもった舞を披露!





中3生による「ソーラン節」はよく短い期間でここまで完成度を上げたなと思うほど、息もピッタリでお見事でした。各団による「団アピール」はオリジナリティがあって、迫力も満点!!生徒たちの準備や練習が活きた、本気度が伝わる素敵なプログラムでした。

大阪の中心で風となれ!







クラブ対抗リレーではそれぞれのクラブが個性豊かなパフォーマンスを披露!!クラス 対抗リレーでは各クラスの俊足自慢が一堂に会し、頂点を決めるべく本気の戦いを繰り 広げました。団対抗リレーではエディオンアリーナ全体が黄色い歓声で覆われました。

コロナの影響があり、今年の体育祭は旧大和田中高時代を含め、4年ぶりの完全な体育祭となりました。そのフィナーレを飾るリレー。オーディエンスからは生徒一人ひとりの活躍に熱いエールと喝采が送られていました。応援・熱戦を通じて、国際生の絆もより強くなったと感じました。

サプライズゲスト登場!





昼食タイムにサプライズゲスト!! 大阪国際中高のマスコットキャラクター、グローバリーミガクが登場しました。キャラクターデザインを担当した2年生・今村航太さんの手に引かれて、コート上に登場したミガク。体育館は大ミガクコールで包まれました!!